

*Efemérides del 25 de Octubre en
El Feliz Cumpleaños de mi Amada
Esposa Gloria María*







Año Sabático de 1951, nacimiento del Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés y de su futura Esposa, el Jueves 25 (en el hospital "San Vicente de Paul") y el Viernes 26 de Octubre (en la clínica "León XIII"), con 22 horas de diferencia, a una distancia de unas dos cuadras en el mismo sector o barrio de Medellín, Antioquia, Colombia.

Mi Amada Esposa Gloria María del Socorro Vélez Vélez nació en La Capital de la Montaña, en la Ciudad de la Eterna Primavera, Medellín, Antioquia, Colombia, el Día Jueves 25 de Octubre a las 4 de la tarde del





año de 1951, en el Hospital San Vicente de Paúl... 22 horas después en la Vispera del Shabbath del Día Viernes 26 de Octubre del año de 1951, nació, igualmente en La Capital de la Montaña, en la Ciudad de la Eterna



Primavera, Medellín, Antioquia, Colombia, el Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés Luis Bernardo Palacio Acosta Benjumea Acosta, Montoya... en la clínica "León XIII", a una distancia de unas dos cuadras en el mismo sector o barrio de Medellín, Antioquia, Colombia, ¡con un retraso de 10 días!!!

El Alma de mi Amada Esposa Gloria María es el Alma Gemela del Alma del V.M. Thoth-Moisés, correspondientes con los "Gemelos Divinos" DIANA Y APOLO los Niños de Nuestra MADRECITA DIVINA CIBELES, LETO O LATONA.

Así como DIANA nació un día antes que Su "Hermano" APOLO, así también mi Amada Esposa GLORIA MARÍA nació un día antes del Nacimiento del Niño y Bodhisattwa del V.M. THOTH-MOISÉS.

Nacimiento de Artemisa o Diana y Apolo: Hera persiguió a Leto y logró que nadie la acogiera salvo la isla Ortigia, que estaba desierta. Trató Hera de impedir el nacimiento prohibiendo a su hija Ilitia, diosa de los partos, que la atendiera. "Cuando ya tenía... [la Madre Divina, LETO O LATONA la Madre Divina de los "Gemelos" Apolo y Diana] un retraso de 9 días, conmovieron sus dolores a los dioses, que hicieron que naciera primero Artemisa (Diana) para ayudar a su Madre en el alumbramiento de Apolo" [que nació al siguiente día ¡¡¡con un retraso del Alumbramiento de la Madre Divina Leto de 10 días!!!].

La isla Ortigia quedó fijada al fondo con 4 columnas, y cambió su nombre por el de Delos, que significa brillante (por Apolo, dios de la luz). Pitón,



hijo de Gea, persiguió a Leto para matarla, puesto que su destino era que moriría a causa del parto, pero no lo consiguió y cuatro días después de nacer, Apolo mató a la serpiente con sus flechas.

* "Ya llega la última edad anunciada en los versos de la Sibila de Cumas; ya nace de nuevo el grande orden de los siglos. Ya vuelve la Virgen Astrea [la Diosa Isis–Minerva–Neith] y retorna el reino de Saturno [Osiris–Anubis o Bacchus]; ya una nueva progenie [Metratón] desciende del alto del cielo. Tú ¡oh, casta Lucina!, protege el niño [Metratón Sar HaPanim o Moisés] que está por nacer, con el cual concluirá, lo primero, la edad de hierro, y empezará la de oro en todo el mundo; ya reina tu Apolo."

* (De la "Égloga IV" de Virgilio).



25 de Octubre de 1207:



"EL RETORNO DE ULISES"

La Fiel Penélope Esperando el Pronto Regreso
de Su Bienamado Esposo Ulises-Odisseo



Ulises en sus Viajes de Regreso a Íthaca el 25 de Octubre... del Año de 1207 anterior a Nuestra Era Cristiana.

En el pasaje del Canto XX de la Odisea figura el texto que se refiere a un Eclipse Solar el 30 de Octubre del mismo Año de 1207, cinco días después del regreso de Ulises:

El Regreso de Ulises a Ítaca y su Reencuentro con Su Bien Amada Esposa Penélope fue el 25 de Octubre... del año de 1207 antes de Nuestra Era Cristiana. 5 días después hubo un Gran Eclipse Solar el 30 de Octubre.

"Odysseus arrived in Ithaca on October 25, 1207 BC. Five days later a 75% solar eclipse was recorded over the Ionian Sea..."

"Odiseo [Ulises] llegó a Íthaca el 25 de Octubre, 1207 [antes de Nuestra Era Cristiana]. Cinco días después [el 30 de Octubre de 1207] un eclipse solar de un 75% fue registrado sobre el Mar Jónico..." (un "brazo del mar mediterráneo").

"Mediterranean Archaeology and Archaeometry, Vol. 12, No 1, pp.117-128", "A NEW ASTRONOMICAL DATING OF ODYSSEUS' RETURN TO ITHACA"

25 de Octubre de 2012:

Ejecución por primera vez de un Arreglo Musical al Canto Gregoriano Pange Lingua, compuesto por Luis Van BEETHOVEN en el año de 1820, junto con otros bosquejos de la Misa Solemne.



Unos tres meses después, en nuestra publicación **ESTUDIOS ESOTÉRICOS AL BENEDICTUS DE LA MISSA SOLEMNIS DE BEETHOVEN** En Homenaje al Gran Maestro de la Música Luis Van Beethoven, con fecha del Día del Shabbath del 21 de Diciembre del Año 2013, escribimos lo siguiente:

"Recientemente se descubrió una composición musical escrita por Beethoven en el año de 1820 (cuando estaba escribiendo la Misa Solemnis), inspirada en el Canto Gregoriano conocido como Pange Lingua cuya letra fue atribuida a Santo Tomás de Aquino."

"El Canto Gregoriano Pange Lingua o Canta mi Lengua, es considerado el Himno por excelencia de la Transubstanciación."

Luis Van Beethoven compuso un Arreglo Musical al Canto Gregoriano Pange Lingua, en el año de 1820, junto con otros bosquejos de la Misa Solemne. Esta pieza Musical escrita por Beethoven, fue hallada por un académico de la Universidad de Manchester, Inglaterra, y fue ejecutada posiblemente por primera vez (es decir, estrenada), 192 años después, en la misma Universidad de Manchester, a las 2:30... de la tarde del Día Jueves...

Al día siguiente, el Viernes... 26 de Octubre... de 2012, fue publicada una noticia del Estreno del Arreglo Musical del Pange Lingua realizado por Beethoven, en la página web "Music at Manchester University – News and Updates": "Lost Beethoven hymn is premiered at Manchester".



Beethoven utilizó por primera vez el "estilo coral lento", en su Arreglo Musical al Pange Lingua, "ejemplificado en el Cuarteto para Cuerdas Opus 132 escrito en 1825..."

Pange-Lingua-Estudios-Esotericos-Gnosticos:

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/pange-lingua-estudios-esotericos-gnosticos.pdf>

<https://vimeo.com/228441167>



25 de Octubre de 2014:

"Enoch Arrebatado al Cielo por Elohim" (Día del Shabbath del 25 de Octubre 2014. Astronave de Luz Filmación 25 de Octubre 2014 Asunción Paraguay).

ENOCH-METRATÓN ESTUDIOS GNÓSTICOS Y TESTIMONIOS A LA LUZ DE LA TORÁH

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/Enoch-Metraton.html>

25 de Octubre de 2014:

Astronave de Luz Filmación 25 de Octubre 2014 Asunción Paraguay.

<https://vimeo.com/110054207>

Vimeo.





*Algunas Efemérides del
26 de Octubre*

El Número 26 ha estado Latente en tiempos antiguos y presente, relacionado con el Alma del Profeta Moisés.

La suma de las Letras del Santo Tetragramma, el Santo Nombre de Dios “Y-H-V-H”, da como síntesis Kabalística el Número 26.

Las Palabras "*Porque para siempre es su misericordia*" están escritas 26 veces en el Salmo 136 que contiene 26 Versículos.

26 Generaciones hubo desde Adam hasta Moisés.

El Señor Nuestro Dios Verdadero eligió al Profeta Moisés para ser la Generación 26 desde Adam.

Entre el 26 de Agosto de 2015 y el 26 de Noviembre de 2018 acontecieron Cuatro Conjunciones de Júpiter con el Sol, cada una en un día 26:

- 26 de Agosto 2015. *Conjunción de Júpiter con el Sol en Leo cerca de Regulus.*

- 26 de Septiembre 2016. *Conjunción de Júpiter con el Sol en Virgo (en el Aniversario del Nacimiento de mi Cristo Interior).*

- 26 de Octubre 2017. *Conjunción de Júpiter con el Sol en Virgo (33 días después de la Señal en el cielo de la Mujer Vestida con el Sol el 23 de Septiembre 2017).*

- 26 de Noviembre 2018. *Conjunción de Sol, Júpiter y Mercurio en Escorpio.*

El Hermano Francisco de Asís nació un 26 de Septiembre.

El 26 de Septiembre del año 2000, El Niño-Cristo de Oro del Hombre Solar, se Reencarnó en mi Corazón, en el Alma del V.M. Thoth-Moisés.

Un 26 de Septiembre fueron liberados por Internet, públicamente, los Manuscritos Esenios de Qumrán o “Rollo del Mar Muerto”.

"El 26 de septiembre de 2011 el Museo de Israel" y "Google" lanzaron "su proyecto digital de los Manuscritos del Mar Muerto": "The Digital Dead Sea Scrolls", y entre ellos "La Regla de la Comunidad", cuya primera publicación se realizó en el año de 1951...

El Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés nació un 26 de Octubre.

Nacemos bajo la regencia de uno de los Signos Zodiacales.

La persona física, humana, del Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés, así como también la de mi Amada Esposa Gloria María, nacimos los días Jueves 25 y Viernes 26, del mes de Octubre del año de 1951, bajo la Constelación de Escorpio, que rige del 23 de Octubre al 22 de Noviembre.

“ESCORPIO gobierna los ÓRGANOS SEXUALES. ESCORPIO es casa de MARTE, planeta de la guerra y en el sexo se encuentra la raíz de la GRAN BATALLA entre los MAGOS BLANCOS y los NEGROS, entre las fuerzas SOLARES y LUNARES.”

“La RAZA LUNAR odia mortalmente todo lo que tenga sabor a MAITHUNA (MAGIA SEXUAL) TANTRISMO BLANCO, VACA SAGRADA, etc.” (V.M. Samael Aun Weor).

Cuando Creamos, por medio del Maithuna, Magia Sexual Blanca o Tantrismo Blanco, en la práctica de Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, un Sol Psicológico, que es cuando Encarnamos al Niño-Cristo de Oro en el Cuerpo Causal de Oro en la Segunda Montaña, nos independizamos del Zodíaco, y trascendemos las influencias zodiacales.

Si nacemos, por ejemplo, bajo el signo Zodiacal de Escorpio, al Creamos un Sol Psicológico, ya no seguimos bajo las influencias de Escorpio ni de ningún otro signo zodiacal, sino directamente quedamos Regidos por El Cristo-Sol, el Logos Solar.

Un Maestro que ha Encarnado al Cristo-Sol sigue siendo Regido siempre por el Rayo Particular de Su Propio Real Ser interior, Divinal, particular.

El Real Ser del Alma del Profeta Moisés es el Logos de Venus-Lucifer, el Arcángel Uriel o Anael, el Dios del Trueno y de la Luz Astral, el Dios del Amor y de las Artes. En otro nivel Espiritual es el Divino Jerarca de la Ley de Dios Hermes-Anubis-Thoth, Hermes-Anubis o “Hermanubis”, Anubis-Sirius, llamado esotéricamente “El Dios Mercurio”, no del planeta que en la astronomía es llamado Mercurio, sino del Sol Sirio.

El Dios Thoth es idéntico con el Dios del Trueno Thor de los Antiguos Nórdicos de Escandinavia...

Entre los Ancestrales Pueblos Originarios del México Antiguo, el Dios Tajín (Tayín) es el Dios del Trueno, el Lucifer-Prometeo de los Sabios Totonacas.

El Dios Tajín es el Bienamado Espiritual de Su Amada Doncella Espiritual “Xánath”, la Doncella con la Flor de la Vainilla “La Flor Recóndita”... cuya Manifestación pudimos ver y fotografiar en las Sublimes Formas Mutantes de la Astronave Doncella Virgen Celestial que apareció en el Cielo el Día 13 de Septiembre de 2009.

“13” es el Número Kabalístico de la Palabra Hebrea “Ejad” (“Uno”, “Unidad” del “Hermano” Tiphéreth con la “Hermana” Maljhut, la Nukváh, los Gemelos Espirituales) que es el mismo Valor Kabalístico de la Palabra Hebrea “Ahebah”: “Amor”...

Nuestros Queridos Hermanos del Alma los Venerables Tamoi Oporaiva Ava-Guaraní han Visto con Clarividencia Intuitiva que el Real Ser Espiritual del V.M. Thoth-Moisés es el Dios del Trueno “Ara-Sunu”, El Dios que Hace Tronar.

Venus y Sirio están muy relacionados Astrológicamente, Esotéricamente...

Un poco antes de la medianoche del Día de Adonay del 25 de Octubre de 2020, todavía en el Día del Cumpleaños de mi Amada Esposa Gloria María, me recosté a Orar y a reposar... Poco después de la 1 de la madrugada del Día de hoy Lunes 26 de Octubre de 2020 (en el Día de mi Cumpleaños), me despertaron los sonidos de una potente tormenta... Una maravillosa “Serenata” con lluvias torrenciales y una poderosa Sinfonía de Rayos, Relámpagos y Truenos... A las 2:15 de la madrugada un poderoso Relámpago iluminó toda nuestra alcoba, seguido de un potentísimo Trueno... Hoy, en las horas de la mañana, continuaba lloviendo y tronando... Aunque las ráfagas de viento fueron fuertes, la lluvia ha sido una Bendición del Cielo en medio de una sequía de varios meses... (V.M. Thoth-Moisés, 26 de Octubre de 2020 - www.testimonios-de-un-discipulo.com).